

## Archiv

Pfalzen erreicht 3. Platz des Hochpustertal Junior Cup's 2007/2008!

Der SSV Pfalzen Hockey Junior beendete die Saison 2007/2008 auf dem hervorragenden 3. Endrang. Auf Grund des Nicht-Antretens des ASV Lana zum Spiel um Platz 3 beim Finaltag in Bruneck am 1. März 2008 erreichte das Jugendteam aus Pfalzen unter der Leitung von Coach Hopfgartner & Hilber Hannes diese Super-Platzierung. Meister wurde der HC St. Georgen, durch einen ungefährdeten 11:0 Sieg im Finale gegen den ASC Gsies.

Das Team des U19-Goalies des HC Pustertal, welcher in dieser Saison unser Jugendteam coachte, trainierte von Anfang Dezember bis Anfang März meist 2mal wöchentlich in Pfalzen, soweit dies die Eisverhältnisse zuließen. Im heurigen Winter setzte sich das Team neben den Pfälzner Jugendlichen auch aus Spielern der Gemeinden Kiens und Terenten zusammen. Die bunt gemischte Truppe, Jugendliche im Alter von 10 – 16 Jahren, bestach durch Ehrgeiz, Freude am Hockeysport und ausgesprochenen Einsatz.

Daher werden wir auch in der kommenden Saison 2008/2009 wieder versuchen ein Jugendteam am Hochpustertal Junior Cup einzuschreiben.

Da mehrere Spieler aus der heurigen Saison das Alterslimit von 16 Jahren erreichen und möglicherweise teils in die 1. Mannschaft eingebaut werden, sucht der SSV Pfalzen Hockey für die kommende Saison interessierte Jugendliche, welche sich unserem Team anschließen möchten.

Interessierte Jugendliche können sich unter folgenden Rufnummern melden:

-Mair Florian (3408995919)

-Zassler Lukas (3405364522)

Aktuelle Infos zum Hochpustertal Junior Cup findet man unter: <http://www.puschtracup.it/juniorcup.htm>